

お風呂ののこり水でせんたくしよう

東山小 三年 川俣 明日葉

みなさんは、生活の中のどんな場面の水を大切にしていますか。わたしは、手をあらったり、シャワーをあびたりするときには、水を出しすぎないように気をつけています。

わが家では、どんなことに気をつけているのか、お父さんに聞いてみました。

「家は、お風呂ののこりた水を使って、せんたくしているよ。毎日、あんなにたくさん

2

の水をながして、すててしまつのはもったいないもの。」

と、教えてくれました。お父さんは、「いつもお風呂ののこり水を使ってせんたくしてくれませす。でも、お母さんは、お風呂ののこり水をあまり使いたがりません。どうしてなのかが聞いたら、

「きれいな水でせんたくしたいからよ。」と、話してくれました。

そこで、わたしはお父さんと、せんたくき

を作っている会社のホームページを見アみる  
 ことにしました。そこには、お風呂のこの  
 た水をつかうといいことだそうではな  
 いこと  
 が、書いてありました。いいことの一つ目は  
 水道代のせつかくになることです。一日四十  
 リットルのこのり水を使うとすると、一年で  
 大体五千円のせつやくになるそうです。二つ  
 目は、お金の問題だけでなく、その分だけ、  
 新しい水道水を使わなくてすむといこと  
 で、  
 かんきょうにもよいことが分かりました。そ

して、つめたい水道水よりも、少しぬるくな  
 っているお風呂の水の方が、よごれが落ちや  
 すいことが分かりおどろきました。つまり、  
 お風呂のこのり水を使ってせんたくするの  
 は、  
 よいことがいっぱいあるといこと  
 ですね。  
 しかし、一つあまりよくないことは、  
 この  
 り水が温かすぎると服のよごれも落ちる  
 けど、  
 色落ちをしやすいそうです。  
 お父さんは、水をまだにしないために、  
 すすぎにもこのり水を使っていたので、  
 わたし

は、

「これからは、すすぎは水道水を使ってね。」  
と、水道水のいいところを話しました。お父  
さんは、

「はい。」

と言っ、てくれました。

わたしは、毎日の生活の中で水道をこまめ  
に止めて、水を大切に使う、ていきたいと思っ  
ます。せんたくするときは、お風呂ののこり  
水を使うことで、一日およそ四十リットルも

6

水をせつやくできることに、お金の意味でも  
かんきょうの意味でも、とても大きなこうか  
があるということが分かりました。

会津若松市のみなさん、お風呂ののこり水  
を使ってせんたくをして、水を大切にしてい  
きませんか。水は、わたしたちにとっ、てなく  
てはならない大事なものです。